



Esta es una asamblea esencialmente patriótica, ustedes han demostrado ese patriotismo que siempre ha caracterizado a los granmenses y que se han sentido cuna importante de toda la Revolución Cubana, expresó Miguel Díaz-Canel Bermúdez, primer secretario del Partido y presidente de la República de Cuba, en la Asamblea de Balance del Partido en Granma, efectuada, este viernes, en Bayamo.

Durante su intervención, Díaz -Canel reconoció la calidad de la reunión y dijo: " que afinca las convicciones y nos da la certeza de que no hay espacio al desaliento, en medio de complejidades muy grandes, vamos a seguir avanzando y consolidando las conquistas de la Revolución.

"Más que todo seguiremos perfeccionando nuestra sociedad, profundizando en la construcción del socialismo, que al final lo que persigue es alcanzar la mayor justicia social posible y ahí es donde tienen que estar todos nuestros sentidos".

Insistió en que todo lo que hagamos y promovamos desde el Partido esté encaminado a satisfacer el bienestar de la población y alcanzar la justicia social.

Señaló que los delegados han centrado sus intervenciones en tres elementos muy interrelacionados; en cómo participamos en la Batalla Ideológica, en superar los retos y desafíos en la Batalla Económica

desde el Partido.

Añadió que ese es uno de los méritos de esta Asamblea, en el análisis ustedes han abordado cómo el Partido puede conducir el trabajo sin suplantar al gobierno, la administración, ni de las instituciones jugando su papel de organización rectora de la sociedad.

“Aquí hay claridad y todos han hecho referencia a los conceptos, ideas y directrices del VIII Congreso del Partido porque lo han enfocado al darle continuidad, lo que está confirmado en los planteamientos hechos”.

Puntualizó que esa claridad en conceptos hay que demostrarla con resultados y ahí es por donde está el camino que debemos transitar.

El Presidente cubano abordó la compleja situación del país, consecuencia especialmente del recrudecido bloqueo económico, comercial y financiero del gobierno de Estados Unidos y convocó a la militancia a enfrentarlo con talento, esfuerzo y resistencia creativa.

A la Asamblea asisten 219 delegados e invitados y está presidida además por Rogelio Polanco Fuente, miembro del Secretariado del Comité Central y jefe del Departamento Ideológicos, Federico Hernández Hernández, primer secretario del Partido en Granma, quien presentó el Informe Central y otros dirigentes. (por Juan Farrel Villa)

Por: La Demajagua